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大和市南林間 S様 

 

設置場所：庭 

 

新聞を見て、キエーロの特集が載ってあったので購入 

しました。 

ベランダ型ですが、庭に設置しています。 

ほとんど全てのものがたい肥（土）になります。 

魚の骨も OKです。バナナの皮は細かく刻んで入れると 

処理できます。 

たまごの殻はさすがにそのままの形ですが、夏は朝出して 

すぐに無くなるところが大変良いです。 

害虫などは全く発生しませんが、日光が当たらないと分解 

しにくいようです。 

３０ｃｍ位まで土を入れていて、１５ｃｍ位の深さに生ごみを 

場所を変えて入れておくと自然に無くなります。 

 

大和市福田 S様 

 

設置場所：庭 

 

できるだけ生ごみを減らしたかったので購入しました。 

バイオ材を特に追加しなくても生ごみが全部無くなるところ 

が、とても使いやすいです。 

夏は３日に一度レジ袋大の大きさの生ごみを投入するとすぐに 

無くなりますが、冬は１～２週間かかるようです。 

補助が出なかったら購入しなかったと思いますので、補助金が 

出るのは大変助かります。 



 電動バイオ式 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大和市中央林間 Y様 

 

設置場所：軒下（台所に近いところ） 

 

音もしないし、臭いもしないところが大変気に入っています。 

前回購入した電動熱乾燥式は音がうるさく、臭いもひどく、 

家族から不評だったため、ネットでいろいろ調べて現在の機種に 

行き着きました。 

１日２ｋｇ以下の量で投入するように書いてあるので、その分量を 

守って入れると全てたい肥になっています。 

たまごの殻やりんごの皮、魚の骨、きゅうりの芯などの硬いものは 

キッチンハサミで細かく切って入れるようにしています。 

おかげで大体５Lの可燃ごみ１袋を出すだけで済んでいます。 

朝・晩２回位投入していますが、家族３人で丁度良く処理できて 

います。 

電源は１日中入れっぱなしにしていますが、処理中以外は自動的に 

節電モードになるので、電気代もほとんど気になりません。 

大和市下鶴間 Ｓ様 

 

設置場所：軒下 

 

主人のお父さんに紹介されたので購入しました。 

音が一切しないところが良いです。 

害虫もほとんど発生しません。 

細かく刻んで、１００～１５０ｇに制限して朝と晩 

入れて処理しています。 

たい肥になるまで時間が掛かることもなく、電気代も 

ほとんど気になりません。 



 電動熱乾燥式 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

大和市下鶴間 N様 

 

設置場所：ベランダ 

 

以前他市で補助を受けて電動熱乾燥式を使用していたので、 

大和市に転入してからも補助を受けて同じ機種を購入しました。 

１日３回毎食後生ごみを入れて１週間に２０回以上使用している 

ので大変重宝しています。 

音も臭いもなく、確実にごみが減るのが良いです。 

補助がなかったら購入していなかったので、補助制度があるのは 

大変助かります。 

入れた生ごみは大体元あった量の１／８位まで減ります。 

処理後の乾燥物は全部取り除かず、半分位残しておくのがミソ 

で、全部捨てない方が次回処理時間が短くて済むように思います。 

あと、処理済みの乾燥物を無料回収してくれると言うことなし 

です。 

大和市西鶴間 O様 

 

設置場所：ベランダ 

 

１台目は平成１８年の購入で、２台目の購入補助です。 

熱と臭いが結構するので、部屋の中には設置できません。 

ベランダで運転する分には特に問題ないですが、部屋の 

コンセントから電源を取っているので、昼間窓を開けて運転 

しています。 

肉、魚の骨、たまごの殻も入れられます。 

ビニール袋１袋分の生ごみを入れていますが、１／８位に 

減ります。 

処理後の乾燥物は借りている畑に撒いて有効利用しています。 



  

大和市上草柳 T様 

 

設置場所：台所 

 

２台目の購入補助です。 

処理中は熱くなるので、子供たちが触れないよう注意して 

使用しています。 

家族８人いるので、生ごみが減るのはとても助かります。 

毎晩１０L位入れていますが、問題なく処理できています。 

電気代もほとんど気になりません。 

容量的には８割位減るので、ごみが減って大変助かっています。 



 ガーデンシュレッダー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大和市福田 Ｓ様 

 

設置場所：庭 

 

「広報やまと」に補助金が出ることが載っていたので購入しました。 

庭木が多いので、剪定枝の処理をするのに大変重宝しています。 

投入口の最大径は２５ｍｍあり、枝や葉は細くして投入すれば、 

あっという間に吸い込まれてチップ状になります。 

ただし、太いままの枝や葉は詰まることがあるので、小分けにして 

投入するようにしています。 

電気代もあまり気になりません。 

処理後のチップは庭や裏の畑に撒いています 

大和市大和東 U様 

 

設置場所：駐車場 

 

助成金があるだろうと思い、ガーデンシュレッダーを事業所にて 

購入しました。 

機種は、投入口直径が３５ｍｍと大きいことと、性能の良さで本機 

を選びました。 

故障が全くないのも良いです。 

大きい袋一杯の量を処理して、爪位の大きさのチップ状になるので、 

それを畑に撒いています。 

 


